

Participer à un CAMP MEJ à ORCIÈRES



Dates : 15 au 30 juillet 2022

Mai – Juin : Inscriptions

Lieu : Orcières (Alpes du Sud) - gare de Gap



C'est quoi ?

- Deux semaines de rencontres, de vacances et de spiritualité à Orcières en équipe
- Vivre la rencontre avec des jeunes de toute la France
- Avec des activités communes chaque jour : repas, discussions, partages et activités (balade, jeux, prières par exemple)
- Prendre des responsabilités en équipe

C'est pour qui ?

- Des jeunes de 18 à 25 ans de JRS Jeunes de toute la France.
- Des jeunes de 16 à 18 ans du MEJ de toute la France.

À savoir avant de s'inscrire :

- Un entretien aura lieu en amont pour expliquer les différentes règles et vérifier la motivation de la personne.
- Il faut pouvoir participer aux deux semaines.
- Le planning est fixé avant le départ, il est nécessaire de respecter les horaires et règles du camp, ainsi que de participer aux activités.
- Tous les participants sont invités à participer à la vie du camp (services, préparation des repas, vaisselle,...)
- Un comportement inapproprié ou à l'écart du groupe est susceptible d'entraîner un renvoi.
- Il n'y a pas besoin d'être croyant ou catholique, mais il faut accepter que ce soit une dimension importante pour les autres participants.

Et pour s'inscrire ?

Contact : audrey.chatelain@jrsfrance.org - Et pour s'inscrire : [Lien d'inscription](#)

On te proposera de se rencontrer, en vrai ou en vidéo !



Camp MEJ à Orcières, un projet porté par JRS Jeunes et le MEJ

JRS Jeunes c'est un programme qui permet à des jeunes, qu'ils soient exilé.es, ou locaux.les de se rencontrer et de se connaître dans des actions communes. Les membres de JRS Jeunes sont tour à tour, au fil de leurs activités, participants et acteurs du programme qu'ils construisent ensemble.

Le MEJ, Mouvement Eucharistique des Jeunes, est un mouvement d'éducation humaine et spirituelle qui s'adresse aux enfants et aux jeunes de 7 à 18 ans qui désirent vivre à la manière de Jésus. Le MEJ les aide à construire une relation d'amitié avec Jésus, en puisant ses fondements dans une spiritualité ignatienne. « Tout recevoir et tout donner » : telle est la devise du MEJ.